

COMUNICANDONOS

DPTO. DE COMUNICACIONES · SEPTIEMBRE/OCT/NOVIEMBRE 2012 · AÑO 22 · Nº 105 · INFO@ASUNCIONDELAVIRGEN.EDU.AR

MUESTRA TALLERES - 2012



Colegio Parroquial
La Asunción de la Virgen
www.asunciondelavirgen.edu.ar

SEMANA DE LAS ARTES...

LOS DIAS 17, 18 Y 21 DE SEPTIEMBRE LOS ALUMNOS DE PRIMERO A SEXTO GRADO PARTICIPARON DE UNA MUESTRA, EN DONDE PRESENTAMOS UN PROYECTO ARTICULADO CON ARTE, INFORMÁTICA Y MÚSICA.

LOS ALUMNOS MOSTRARON SUS PRODUCCIONES DE ARTE BASADAS EN ARTISTAS TALES COMO: TOULOUSE LAUTREC, LINCHENSTEIN, TORRES GARCIA, NIGRO, ANDY WARHOL, TARSILA DO AMARAL Y GIORGIA O'KEEFE.

EN MÚSICA ARMARON COREOGRAFÍAS, BANDAS MUSICALES Y CANCIONES BASADAS EN LOS DIFERENTES RITMOS COMO SER: MURGA, CANDOMBE, TANGO, ROCK, MUSICA BRASILEIRA Y FOLCLORE ARGENTINO.

JUNTO A LA PROFESORA DE INFORMÁTICA TRABAJARON LOS TEMAS MENCIONADOS.

QUEREMOS FELICITAR A LOS ALUMNOS POR SU TRABAJO Y AGRADECER A LAS FAMILIAS POR COLABORAR EN ESTE PROCESO DE APRENDER Y VIVENCIAR EL ARTE COMO UNA FORMA DE EXPRESIÓN. Prof. Andrea Valentini.

3º año de Primaria

Los chicos de tercer grado vieron imágenes de artistas nacidos en el Río de la Plata. Uno de ellos, el uruguayo Torres García, inventor de los primeros juguetes didácticos de madera y pintados de colores vivos. Un artista muy religioso que amaba la naturaleza, el río, el puerto y también al ser humano como expresión del Creador. Toda su obra es un universo de símbolos: las casas, las estrellas, las cruces, los barcos y los peces. Fue



un buscador y estudioso de las primeras poblaciones de América.

También conocieron las obras de un artista argentino contemporáneo y alumno de Torres García: Adolfo Nigro. Las pinturas y collages de Nigro reflejan su gusto por el universo infantil, sus formas, sus ideas y grafismo. Los chicos pudieron disfrutar recreando lo mágico de estos artistas y lo lúdico, graficando formas, pintando con colores brillantes y empleando papeles satinados.

Prof. Vicky Viola

4º y 5º año de Primaria

En plástica los chicos de 4º año E.P investigaron y aprendieron sobre "ARTE POP". Realizaron autorretratos con acuarelas y publicidades con pasteles a la tiza a la manera de Andy Warhol.

Los chicos de 5º año observaron pinturas de la artista plástica "TARSILA DO AMARAL" y realizaron paisajes brasileiros con acuarelas y murales con pasteles a la tiza.

Agradecemos a todos los docentes que participaron en la Muestra: LAURA, NATALIA Y VICKY (Arte), GRACIELA (Informática), ANDREA (Música) y ANDRÉS (Proyecciones).



Queridas familias:

Gracias

Queremos contarles que hemos recaudado \$ 19.370.- con el Bono Contribución Solidario emitido a beneficio de Agustín Podestá (exalumno de nuestra escuela).

El sorteo fue realizado el día 18/9 en presencia de todos los alumnos del Nivel Secundario. Los ganadores ya retiraron sus premios en Catequesis.

Muchas gracias a todos por su colaboración y damos gracias a Dios por su recuperación luego de la operación.

Dirección de Catequesis

S A L A S

N A R A N J A

El martes 4 de septiembre el grupo de Sala Naranja turno mañana visitó el supermercado DIA%, para realizar las compras necesarias para cocinar en la sala palmeritas y trufas. Confeccionaron con anterioridad con dibujos y algunas palabras los ingredientes que necesitaban como recordatorio, para no olvidarse de nada.



Además estuvieron hablando con anterioridad acerca de las clases de supermercado que había y los que ellos conocían. Reconocieron precios, números, la ubicación de los alimentos que requieren permanecer en heladera y los que no. La organización de los mismos, pudiendo observar que los productos de limpieza e higiene corporal se encuentran ubicados en sectores cercanos, y más alejados las frutas o verduras y lácteos.

Luego de esta visita cocinamos. Invitamos a varias mamás que colaboraron con nosotros y compartimos con ellas una rica merienda con las palmeritas y trufas de vainilla y chocolate.

Turno tarde también propuso armar un super pero con objetivos diferentes: ir a comprar alimentos saludables. Como sabemos lo importante que es tener una buena alimentación para disfrutar de una vida saludable, invitamos a la doctora Susana (mamá de Emi Mikulic) para que nos explique y nos enseñe qué alimentos aportan energía y cuáles sólo grasa. También hablamos de la higiene y lo importante que es lavarse las manos haciendo mucha espuma para matar a los microbios.

Confeccionamos una lista teniendo en cuenta recetas saludables para ir al super a comprar. También nos visitaron los papás de Santino, Juan y Andrea que nos enseñaron a hacer pan árabe, registramos nuestras hipótesis acerca de los supuestos ingredientes y luego los corroboramos junto al experto



panadero Juan.

Con los envases que trajeron los chicos de sus casas, las salas de ambos turnos armamos nuestro propio SUPERMERCADO: clasificamos los envases, organizamos por sectores y luego jugamos a comprar con changuitos, canastitas y bolsas. ¡Fue muy divertido!

Finalmente llegamos a la conclusión que muchos de los envases recolectados ya no nos sirven, entonces...¿qué hacemos? fue la pregunta que le hicimos a los chicos...y por suerte llegó la respuesta esperada: los podemos volver a reutilizar. A partir de allí comenzó nuestro siguiente proyecto: "reciclamos la basura".

Srtas. Silvi y Mariana

OLIMPIADA MATEMÁTICA ACTIVIDADES Y RESULTADOS 2012

Quiero felicitar a todos los integrantes del equipo de la Olimpiada Matemática, que representaron al Colegio brindando lo mejor de ellos: su esfuerzo, constancia, buena conducta y desempeño a lo largo del año.

Las actividades fueron de entrenamiento (1 hora semanal, fuera del horario escolar) y de participación en los certámenes Escolar (selección interna del equipo), Intercolegial y Zonal (examen junto a otros alumnos de escuelas de Vicente López), Regional (examen junto a otros alumnos de Vicente López, San Isidro, San Fernando, Tigre, Don Torcuato, San Miguel, J. C. Paz y Malvinas Argentinas), Provincial y Nacional.

Participan los alumnos de 5° y 6° de la Escuela Primaria y los alumnos de 1° a 6° de la Escuela Secundaria, en las categorías Ñandú (5° y 6° EP y 1° ES) y OMA (2° a 6° ES)

Cada prueba consta de 3 problemas y para aprobar el examen se requiere tener al menos 2 de ellos bien resueltos.

A continuación, los resultados de este año:

Aprobaron el certamen Intercolegial:

5° EP: Camila García Solá, Santiago Livi y Abril Valentini Moreno.

6° EP: Mateo Ausili

4° ES: Federico Merlo Gonzalez

5° ES: Nahuel Scaramella

* Aprobaron los certámenes Intercolegial y Zonal

5° EP: Delfina Andrealli

6° EP: María Catalina Cura y Ezequiel Guasti

1° ES: Mariano Guastella, Matías Merlo Gonzalez, Ailén Mora, Juan Diego Onorati y Juana Tarigo

2° ES: Rocío Castiñeira, Brian Nervi y Francisco Nin

3° ES: María Florencia Bustos, Ezequiel Centofanti, Juan Cruz Guastella y Paz Gomez Seeber

5° ES: Manuel Di Nardo

6° ES: Juan Cruz Lloret, Juan Ignacio Miconi, Camila Pavone y Sofía San Juan.

IMPORTANTE: todos estos alumnos que aprobaron los certámenes Intercolegial y Zonal lograron en al menos uno de ellos puntaje máximo, y esto les dio la posibilidad de viajar a Mar del Plata en Agosto, al certamen Provincial (los alumnos de 6° ES decidieron no viajar por tener su viaje de egresados y por el mismo motivo no llegaron a tiempo para rendir el certamen Regional).

Cabe destacar que en dicho certamen Ezequiel Centofanti logró una Mención especial por su examen!

Otra alumna que se destacó es Juana Tarigo, que además aprobó el certamen Regional!!! y esto le da la posibilidad de volver a Mar del Plata al tan anhelado Certamen Nacional Ñandú, del 24 al 26 de Octubre.

Otro "grande" es Juan Cruz Guastella, que también aprobó el Certamen Regional!!! y viaja al ambicionado Certamen Nacional, que se realizará del 5 al 9 de Noviembre en Tanti, provincia de Córdoba.

Para tener en cuenta, números que nos enorgullecen: este año, en nuestra Región (zona norte del Gran Bs. As.) comenzaron participando 1900 alumnos de Ñandú y 1400 de OMA; sólo llegaron al Regional casi 300 alumnos de cada categoría y aprobaron 39 alumnos de Ñandú y 29 de OMA. La Asunción de la Virgen tiene un representante en cada categoría!!!

Felicitaciones, una vez más, a todo el equipo y especialmente a los finalistas y a todos aquellos olímpicos que, aún quedando fuera de competencia, siguieron entrenando todo el año ininterrumpidamente.

Hasta el 2013!!!

Profesora Alicia Lozano (su orgullosa entrenadora)



PARA REFLEXIONAR...

Capitanes y marineros

"Donde manda capitán no manda marinero"

¿Qué línea divide el correcto ejercicio de la autoridad y el abuso de ella, que pareciera producir terror en las masas?

Un jefe, un padre, un Dios, significan ante todo un límite. No es la obediencia lo que provoca resistencia, sino la certeza del límite. Los límites vienen a recordarnos varias cosas. En primer lugar, nuestra finitud. Luego, que estamos circunscritos en el espacio. Más tarde, que existimos entre otros y con otros y no podemos avasallarlos. Por lo tanto, tenemos deberes y derechos (en ese orden). Y por último, que no se puede todo. La presencia de cualquier figura, real o simbólica, que nos ponga ante estas evidencias, genera rebeldía. A veces es necesario cuestionar a alguna de esas figuras para desarrollar las propias fortalezas y habilidades, y crecer. Se trata de una tensión natural de la vida. En otras oportunidades no hay crecimiento ni desarrollo, sino un caprichoso rechazo de las reglas de convivencia y de las leyes de la vida. Eso es la transgresión, que no es sinónimo

de rebeldía. El rebelde muchas veces cuestiona un orden injusto, mientras propone otro mejor. Lo guía una causa. El transgresor no tiene otro impulso que el mero traspaso del límite. Paradójicamente, necesita de la autoridad y del límite, porque carece de un proyecto propio. Cabría preguntarse por qué nuestra sociedad celebra la transgresión mientras no encuentra cauces de rebeldía civil y moral cuando son necesarios. Si los límites naturales y necesarios se imponen criteriosamente, habrá autoridad y aquellos serán respetados. La autoridad no anula la responsabilidad de cada uno, sino que la destaca y la respalda. Las masas suelen colocarse bajo la sombra del autoritarismo (ajeno y opuesto a la autoridad), que promete perversas seguridades a quien deserte de su responsabilidad individual. Anselm Grün recuerda, en Límites sanadores, que nadie está libre de traspasar un límite para conocerse a sí mismo, siempre que dé la cara por esa acción. El tema no es, pues, la autoridad, sino nuestra actitud responsable ante ella. Capitanes y marineros van coordinadamente al mismo puerto o naufragan en el camino.

Sergio Sinay - Revista La Nación 20/5/12

DEPARTAMENTO DE CIENCIAS - ES

Durante la mañana del lunes 1 de octubre, desarrollamos en el Colegio la clase abierta "Prohibido no participar". Allí los alumnos de 1°, 2°, 3°, 4° y 5° año de la escuela secundaria presentaron a partir de "experiencias participativas", temas como: luz y sonido, electricidad estática y dinámica, reproducción, huesos, nutrición y salud, y química sorprendente.

Nos visitaron alumnos de la escuela primaria y de jardín de infantes. Fue una experiencia nueva y enriquecedora, ya que pudimos contactarnos entre niveles fuera del aula, a partir del conocimiento, de la curiosidad, del protagonismo y las ganas de aprender!!

Fue maravilloso ver las expresiones de asombro de los más pequeños, la excelente predisposición de sus docentes como así también el compromiso de los alumnos más grandes en involucrar a los visitantes en las presentaciones preparadas.

Desde lo personal, agradezco a la Dirección del colegio por su apoyo y permanente acompañamiento; a los integrantes del departamento por su profesionalismo y trabajo en equipo. Al departamento de comunicación por sus valiosos aportes y al sector administrativo por su disponibilidad. Debo destacar la excelente predisposición de maestranza en el armado de los stands. Sin el trabajo conjunto de todos los actores mencionados esta jornada no hubiese sido posible efectuarla. ¡Gracias a todos! **Prof. Mercedes P. Añaños**

NUESTROS ALUMNOS OPINAN...

La clase abierta que realizamos en el colegio, fue una oportunidad para compartir e interactuar con alumnos más chicos, experiencias novedosas, divertidas y dinámicas ¡Una vivencia distinta! (**Magdalena Monasterio - Rocio González**)

El "Prohibido no participar" que realizamos en el colegio, fue una muy buena experiencia que no vamos a olvidar. Además de aprender de una forma diferente, jugando y divirtiéndonos, compartimos una linda mañana junto a otros chicos y lo pudimos disfrutar. (**Victoria Bohl**).

La Muestra de Ciencias en la que participamos fue una experiencia diferente y positiva para nosotros y para los chicos que nos visitaron, porque pudimos hacer que se diviertan mientras se informaban y participaban de las experiencias. Nosotros también aprendimos estando junto a ellos. (**Lucía Miñones**)

A blue square with a white crescent moon shape on the right side. The text "La Asunción de la Virgen" is written in white, sans-serif font across the middle of the square.

La Asunción
de la Virgen



EDUCACIÓN FÍSICA - EP



Los alumnos de segundo ciclo de EP, participaron de un Torneo de Atletismo organizado por el Club Centro Galicia el 26 de septiembre pasado. En la grilla detallamos el listado de alumnos participantes y los resultados obtenidos en cada disciplina.

El desempeño fue sorprendente por tratarse de alumnos que no compiten habitualmente en esta área del deporte. ¡Felicitaciones! Prof. Alejandro Smaniotti

TORNEO DE ATLETISMO 2012. PRUEBAS Y RESULTADOS

4º	VELOCIDAD	LANZAMIENTO	RESISTENCIA	SALTO EN LARGO	POSTA
VARONES					
BOURQUIN THOMAS					
CASTRO JUAN IGNACIO		1º			
FERNANDEZ OCTAVIO					2º
LOPEZ DELGADO LORENZO					2º
RAMIREZ GERMAN	3º				2º
SANCHEZ IGNACIO		2º			2º
SESANO LUCCA					2º
TERRASA MARCOS					2º
MUJERES					
BACIGALUPO VALENTINA	3º				
BATAGLIA VICTORIA			1º		1º
MAZZA MICAELA	2º				1º
MOLINARI SOFIA					1º
SAVIO MARTINA					1º
SCHACHTL MICAELA		2º			1º
SOSA MILAGROS					
VITALE FRANCESCA			2º		1º
5º	VELOCIDAD	LANZAMIENTO	RESISTENCIA	SALTO EN LARGO	POSTA
VARONES					
BLANCO AGUSTIN				1º	1º
CONCARO FRANCO					
FERNANDEZ JUAN IGNACIO				2º	1º
FERNANDEZ TOMAS		3º			1º
IBARRA EZEQUIEL					1º
MAGGI AGUSTIN					1º
MURGIA MATEO					
RAIMONDO JUAN MARTIN	1º				1º
MUJERES					
ALTO MARE LUCIA		1º			
CHIAPPORI RENATA	2º			2º	1º
GARCIA SOLA CAMILA		2º			1º
GIACOMINI PALOMA					1º
HAZAKI DOLORES	1º			1º	1º
VACCA AGUSTINA					
VALENTINI ABRIL					1º
ZARAGOCI SOL	3º		2º		1º
6º	VELOCIDAD	LANZAMIENTO	RESISTENCIA	SALTO EN LARGO	POSTA
VARONES					
D IMPERIO LUCAS		1º			
GARCIA DRESCH LUCIANO					1º
GUASTI EZEQUIEL			2º		1º
LOPEZ CACHARI MARIANO				3º	1º
MOTILLO TOMAS	1º			1º	1º
OCHOA MATIAS		2º			1º
REGIDOR JUAN CRUZ		3º	3º		
REYES SOTO IVAN	2º				1º
MUJERES					
BORELLO CELESTE					2º
GUISAMONDE ALMA					2º
ORDONEZ LUCIANA		2º	1º		
PERUCCA GUADALUPE		1º			
PLATAS CANDELA					2º
PRADO ROCIO				2º	2º
RIPARI ABRIL		3º			2º
VILARNOVO CHIARA					2º



GRUPO DE ENTRENAMIENTO

Las alumnas de entrenamiento participaron de diferentes torneos durante el año:

"Torneo todo deporte"

"Torneo ESPN" que se realizó en la Sociedad Alemana de Polvorines.

"Torneo intercolegial Lange Ley" organizado por dicho colegio en el Club Harrods.

En todos ellos las alumnas obtuvieron 1º y 2º puesto, además de ser reconocidas con un premio que nos llena de orgullo que es la medalla al FAIR PLAY otorgado a aquellos equipos que se destacan no sólo por su calidad deportiva sino también por su compromiso y comportamiento con sus pares y autoridades.

Este año por primera vez las alumnas de entrenamiento participaron de los "Juegos Juveniles La Provincia" (conocido como Los Bonaerenses), donde ganaron la etapa municipal y clasificaron a las instancias regionales.

Estos resultados nos muestran a un grupo comprometido, disciplinado y con una gran capacidad de esfuerzo y trabajo conjunto. Nos enorgullece saber que nos representan como colegio. ¡Felicitaciones a todas!

Prof. Valeria Castro



**La Asunción
de la Virgen**

Somos muchos los que participamos de la Catequesis Familiar: los chicos de 3º y 4º grado, los catequistas y las maestras catequistas, los sacerdotes, las mamás, papás y abuelas... todos nosotros vivimos con mucha alegría la Celebración de la Primera Comunión de los chicos el pasado 29 de septiembre y 6 de octubre.

A continuación transcribimos algunos testimonios de los que participamos en la CA.FA.

Querido Jesús: en este tiempo aprendí a conocerte más, te siento mi amigo y sé que puedo contar siempre con vos, porque siempre estás a mi lado.

Ahora que tomo mi Primera Comunión quiero seguir más tus enseñanzas y aunque a veces me equivoqué trato de ser mejor cada día. Te quiero mucho.

Yael

Querido Jesús: Te quería contar que en 2 semanas tomo la Comunión. Estoy muy contento. Te quiero agradecer por acompañarme cuando estoy nervioso, cuando estoy triste. Gracias por estar siempre a mi lado como mamá y papá. Vos sos como un amigo del corazón que cuando estoy enojado te hablo y a veces me calmo y al otro día voy y me disculpo al que lo herí con mis palabras. Ahora te voy a contar que el sábado vamos a hacer un ensayo, el martes me voy a confesar por segunda vez, el viernes ensayo general y el sábado 13 de octubre la Comunión.

Juani

Una mamá de 1er año de Catequesis Familiar nos comparte su experiencia...

La experiencia de acompañar a nuestros hijos en el descubrimiento de Jesús es única. Tener la oportunidad de compartir este camino junto a ellos nos hace renovar nuestra Fe y nos da una inyección de energía cada vez que acudimos a los encuentros. Allí aprendemos a compartir nuestras experiencias, alegrías y tristezas. Y encontramos la similitud de nuestras situaciones cotidianas con los relatos de la Biblia.



La Asunción
de la Virgen

En los encuentros nos sentimos contenidos por nuestra catequista, y cada uno de ellos nos deja algo para cambiar, modificar, o simplemente para poner en práctica en nuestros hogares.

Quisiéramos decirles a los padres que están próximos a comenzar el curso, que no dejen de acudir a los encuentros, pues van a sentirse plenos y saber que lo que están haciendo, además de por sus hijos, es por ustedes, por su familia.

Es por todo esto que humildemente los invitamos a compartir esta experiencia en «comunidad» con las demás familias de nuestra comunidad.

Natalia

Dos catequistas de niños nos cuentan...

Ambas habíamos participado como mamás de la Catequesis Familiar de nuestra parroquia. Al terminar la misma fuimos invitadas a formar parte de un grupo de Mujeres de Acción Católica. Allí nos conocimos con Noemí, hace unos años...

Además yo había empezado a dar catequesis en la parroquia, faltaban catequistas para niños, se lo comenté a Noemí y ella sin dudarlo dijo «YO VOY». Siempre me sorprendió la velocidad de su decisión, algo para mí difícil de hacer; me recordó el sí de María ante la pregunta del ángel.

Desde ese momento compartimos este hermoso camino que tanto nos gusta hacer y nos da mucha alegría, pero también es un gran desafío.

Según dicen, Jesús ya nos había elegido para esta misión. Los chicos con sus preguntas, sus anécdotas, su bullicio hacen de los encuentros momentos maravillosos. Como todo desafío nos hace repensar el mensaje que les transmitimos para que nadie se sienta excluido. No sabemos si a lo largo del tiempo ese amor incondicional dará su fruto o quedaremos como un lindo recuerdo. Pero si sabemos que el amor de Dios es tan grande que nos acompañará para que podamos seguir construyendo el REINO.

Claudia Litardo y Noemí Nardone

Quería compartir con ustedes mi vivencia, como catequista de padres...

Si bien al principio me pareció un desafío difícil y motivante al mismo tiempo, me ayudó a descubrir más la presencia de Jesús en las experiencias de vida compartidas, y valorar la catequesis como un espacio para renovar la fe desde una perspectiva más adulta. Fue una experiencia muy positiva de la que aprendí mucho y agradezco a la comunidad que me la hayan ofrecido.

Alejandra Fernández Pedemonte

El Sábado 3 de noviembre los chicos de 3º EP celebramos el final de la Catequesis de 1º año en una Convivencia familiar.

Juntos nos divertimos y compartimos la merienda. Como regalo nos llevamos un pesebre que realizamos con nuestros padres y lo pondremos la noche de Navidad junto al arbolito.

¡Qué lindo recuerdo! Srta. Norma

4º EP tomó su 1º Comunión

Una mamá de los chicos que tomaron la primera comunión nos ayuda a reflexionar acerca de lo que significa para los papás la comunión de sus hijos, con esta poesía escrita por ella .

*Atravesando la tierra
entre la arcilla
y la piedra,
un brote niño
se asoma
haciendo surco y estela.*

*Rama
Y tímido follaje,
verde
cual madre selva,
un brote niño
se asoma
haciendo surco y estela.
Bañado de lunas llenas,
de soles y madrugadas
un brote niño
sonríe
por tu divina presencia.*

*Haciendo surco y estela,
moldeado por tu gracia
un brote niño
semilla,
florece árbol,
y espera.*

*Tu amor de padre
madura
sus frutos
y sus dolencias.
Tu amor de padre
madura
su fe
y sus flaquezas.
Tu amor de padre
lo abraza
atrayendo la niebla
haciendo un puente de fe,
que la tristeza
no venza.*

*Mariana
González
Caffa*



**La Asunción
de la Virgen**

Convivencia 2º año

Nuestra convivencia fue el 27 de septiembre y nos acompañaron profesores y preceptores. La pasamos muy bien, jugamos al voley, los chicos al fútbol, tomamos mate y cantamos. Tuvimos nuestro momento de reflexionar y realizar las actividades grupales. La experiencia: genial! Ojalá se repita.
Sofía Copa y Julieta Glavina. - 2º B

ESCRIBIMOS CUENTOS PARA LOS NENES DE JARDÍN

"¿Si la literatura sirve? Creo que sí, a mí me sirvió en la vida". (Graciela Montes)

"-Los cuentos nos ayudan a amar las cosas- murmuró el abuelo". (Liliana Bodoc, Blanco)

El Taller de escritura está pensado como un espacio para que los alumnos de sexto año de la Escuela Secundaria desarrollen, sistematicen y profundicen sobre sus propias prácticas de escritura.

Dentro de este espacio, armamos un proyecto que consistió en la producción de cuentos infantiles, destinados a los alumnos de Sala de 5 de Nivel Inicial, y que inscribió estas prácticas de escritura en una situación comunicativa concreta. Esto implicó algunas cuestiones como: tomar en cuenta al destinatario, adecuar la producción al propósito y al género, planificar la producción y revisar el propio texto.

Para escribir los cuentos, realizamos algunas actividades previas como leer y analizar bibliografía sobre literatura infantil y leer también cuentos infantiles. Luego, algunos alumnos entrevistaron a las maestras de la Sala de 5 para conocer las características del grupo de niños al que iban destinados los cuentos. Finalmente, se realizó la producción grupal de cuentos, la elaboración del diseño y las ilustraciones, y por último, la lectura de los cuentos en la Sala de 5.

Prof. Mariana Tomé

TALLERES de ORIENTACIÓN VOCACIONAL

Orientación vocacional es un espacio donde los alumnos pueden pensar y pensarse en relación al futuro y su elección vocacional. A los alumnos de sexto les interesó como una posibilidad de obtener más información de las carreras, tomar decisiones o confirmar elecciones y conocerse un poco más.

Trabajando en forma coordinada con el gabinete psicopedagógico y en forma articulada con la Profesora

La Asunción de la Virgen

Lidia Achinelli, los alumnos realizaron tests proyectivos, participaron de escenarios informativos y talleres grupales. Realizaron ejercicios de proyección sobre su futuro campo ocupacional y analizaron las incumbencias de las distintas profesiones.

Abordaron a través de distintas estrategias distintas dimensiones que hacen a la decisión: la individual (relacionada con las motivaciones, los intereses y habilidades de los alumnos), la social que se refiere al contexto social (expectativas familiares, posibilidades de inserción laboral de las carreras u ocupaciones) y la dimensión informativa vinculada a las ofertas académicas, planes de estudio de las carreras y campos ocupacionales.

Pudieron participar de charlas informativas ofrecidas por algunas universidades, la Jornada del Marín donde asistieron a una charla sobre la UBA y recorrieron los stands de las distintas universidades, también concurren a talleres organizados por la Universidad de Belgrano, donde pudieron reflexionar acerca de las actividades que realizan bien, los intereses en que se destacan y las áreas profesionales con las que se vinculan. También pudieron analizar los miedos que implica la transición del secundario a la Universidad, las oportunidades, fortalezas y limitaciones asociadas a su decisión.

En el taller sobre herramientas de inserción laboral analizaron modelos de curriculum pudiendo así profundizar lo trabajado con la Profesora Mónica Villagra, y los aspectos a tener en cuenta para una búsqueda laboral y para enfrentar una entrevista laboral. Con videos y dinámicas se buscó motivarlos para reconocer nuevos recursos.

En general se advirtió que los alumnos privilegian la elección de aquellas carreras en las que se visualizan haciendo algo que les gusta, lo cual es muy positivo ya que suele estar asociado a una mayor satisfacción laboral, muchos de ese modo canalizan el deseo de desplegar aspectos de su personalidad y realizar un servicio a la sociedad.

Entre las áreas más seleccionadas se destacan las de Diseño y Artística, de Servicios (Hotelería, Gastronomía), Económica (Ciencias Económicas, Contador, Comercialización) y algunas carreras del área Humanística Social (Abogacía, Ciencias Políticas).

Dentro del alcance que el proceso tiene en un ámbito institucional, trabajando de forma grupal, fue una experiencia enriquecedora que sirvió de estímulo para seguir avanzando en el proceso de elección.

Profesoras Alejandra F. Pedemonte y Prof Lidia Achinelli.

La Asunción de la Virgen

CONSTRUCCIÓN DE LA CIUDADANÍA

Proyecto verde: Jardín de Bonsais

El proyecto comenzó desde la materia Construcción Ciudadana. Los alumnos de 1º año A y B ES 2011, quisimos hacer en la Escuela algo bueno para el planeta y, pensamos, entre otras cosas: en plantas y árboles.

Practicando la democracia, se votó y quedó la idea como proyecto... Pero: ¿cómo hacerlo y dónde plantar árboles en la escuela? Con la profesora Patricia Ezquerro propusieron hacer "Bonsais" (mini árboles) y así comenzaron.

Se interiorizaron sobre el tema, técnica para realizarlos, conocer las distintas clases de arbolitos (hojas caducas, perennes), conseguir los materiales (plantas, tierra, maceta, alambre)... Llegaron a hacer 20 arbolitos de los cuales muchos sobrevivieron al verano. En 2012 junto a algunos padres y familiares de los chicos continuaron el proyecto.

Decoraron el lugar elegido para exponerlos, (gracias a elementos que nos fueron aportando algunos papás) y en un lugar privilegiado, pusimos una imagen de la Virgen de Lourdes. Se cumplió un doble objetivo: primero aprender a cuidar una planta, ver sus necesidades (reflexión que nos dio el Padre Mario) y por otro lado logramos rescatar un lugar que no se usaba en el Cole y lo convertimos en un espacio que servirá para que todos lo usen como lugar de reflexión, sosiego, para rezar, pedir, agradecer...

El martes 6 de noviembre, el Padre Mario realizó la bendición de la imagen junto a los chicos de 1º y 2º año, la Sra. Directora Judit Carulli y las mamás que colaboraron en este proyecto.

Ahora nos queda entregarles un arbolito a cada salita y grado del Colegio, para que ellos también puedan aprender a cuidarlo, a ser responsables, a regarlo y a conservarlo.

Seguramente, continuaremos distribuyéndolos en marzo/abril del ciclo lectivo 2013.

Aprovechamos a saludarlos, deseándoles que tengan una muy feliz Navidad y un 2013 lleno de paz y amor para todas las familias!



Ayudaron a pintar los decks y a decorar el jardincito
Andrea Molina, mamá de Lucía Pavone,
Natalia, mamá de Juan Diego Onorati
Patricia Mattos, mamá de Juan Pablo Marengo Mattos

Nancy, mamá de Camila Tarafa
Marina Ricardi, mamá de Ezequiel Carballido
Marina, mamá de Priscila Iglesias
Ayudó a colocar la "Casita de la Virgen", el Sr. Diego, papá de Juan D. Onorati
Y, el Sr. Raúl, abuelo de J Diego Onorati, nos hizo la hermosa casita de Vidrio, para resguardar la imagen. Y, al Padre Mario que hizo la bendición y nos dedicó unas hermosas palabras.

Patricia A. Ezquerro y los alumnos de 1º y 2º de secundario.



Dos alumnas de 1º nos cuentan su experiencia:

"Un día de campamento"
El lunes 20 de octubre se fue de campamento.
Cuando llegamos tomamos el desayuno. El profesor Gustavo contaba cuentos mientras tomábamos la chocolatada. Con las señoras Mariel y Elvira hicimos marcititos, los decoramos y le pusimos la tierra y las semillas, ayudaron sembrarlos.
Pasamos por el bosque. Después comimos milanesas de pollo con puré y duraznos. Jugamos al quemado, al fútbol, a los cartilitos, a saltar la soga. Cantamos canciones con las señoras, Leti y Emma.
Nos dieron pines, nos ayudaron y nos fuimos en micro al cole.
Fue un día maravilloso!
Rosita Gallego y Martina Ruggeri (1º A)

CRECIENDO Y AYUDANDO A CRECER

Cuando hace algunas semanas recibí por e-mail este diálogo, el título me hizo creer que el tema de fondo era la vida humana en el seno materno.

Luego de leerlo, veo que el texto, a partir de un hipotético diálogo entre dos mellizos en el seno de su mamá, está haciendo una clara referencia a esa nueva forma de vida humana que nos espera en los amorosos brazos de Tata Dios luego de nuestra muerte, nuestro último "nacimiento", todo lo cual, a su vez, nos hace valorar más aún los nueve meses que pasamos en el vientre de nuestra mamá. Con afecto, padre Mario

Diálogo entre dos bebés dentro del vientre materno

En el vientre de una mujer embarazada estaban dos hermanitos conversando, cuando uno le preguntó al otro:

"¿Crees en la vida después del nacimiento?"

La respuesta fue inmediata: "Claro que sí. Algo tiene que haber después del nacimiento. Tal vez estemos aquí porque precisamos prepararnos para lo que seremos más tarde."

"Bobadas, ¿no hay vida después del nacimiento! ¿Cómo sería esa vida?"

"No lo sé exactamente, pero ciertamente habrá más luz que aquí. Tal vez caminemos con nuestros propios pies y comamos con la boca."

"¡Eso es un absurdo! Caminar es imposible. ¿Y comer con la boca? ¡Es totalmente ridículo! Es el cordón umbilical el que nos alimenta. La vida después del nacimiento es una hipótesis excluida, el cordón umbilical es muy corto."

"En verdad, creo que ciertamente habrá algo. Tal vez sea bastante diferente a lo que estamos habituados a tener aquí."

"Pero nadie vino de allá, nadie volvió después del nacimiento. El parto termina con la vida. Vida que es nada más que esta absoluta oscuridad."

"Bueno, yo no sé exactamente cómo será después del nacimiento, pero, con certeza, veremos a mamá y ella cuidará de nosotros".

"¿Mamá?... ¿Tú crees en mamá?... ¿Y dónde supuestamente estaría ella?... ¿Dónde?"

"¡En todo alrededor nuestro! A través de ella vivimos. Sin ella todo esto no existiría".

"¡Yo no creo! Nunca vi ninguna mamá, lo que comprueba que mamá no existe".

"Bueno, es cierto que no la hemos visto nunca, pero, a veces, cuando estamos en silencio, puedes oírla cantando, o sientes cómo ella acaricia nuestro mundo. ¿Sabes qué? Pienso que la vida real es la que nos espera y que, ahora, estamos preparándonos para ella."

PARA MÍ ESTA ES LA ESPERANZA... TEN CONFIANZA QUE, CUANDO LLEGUE EL ATARDECER

DE LA VIDA, ÉL TE ESTARÁ ESPERANDO CON SUS BRAZOS Y AMOR INCONMENSURABLE.

Librería y Santería Católica

La Asunción de la Virgen

Sábados: de 18:30 a 20:30

Domingos: de 10:30 a 12:30, y de 18:30 a 20:30

Lunes y Viernes: de 11:00 a 12:00

Atiende por Ugarte 2367 (mirando al templo, a la derecha)

NIVEL PRIMARIO

"Un día en contacto con la naturaleza"

El día 26 de octubre los chicos de 4to "A" y "B" disfrutamos de una salida de campo al parque General San Martín. Fue una experiencia enriquecedora que nos permitió observar la relación entre los seres vivos y aplicar los contenidos trabajados en la unidad. ¡Felicitaciones!

EDUCACIÓN FÍSICA EN EP

Clases abiertas

Del 5 al 9 de noviembre recibimos a las familias y jugamos con los chicos para festejar la semana de la educación física en todos los años de Primaria.



Interbandos



Celeste 142.750 puntos
Verde 142.550 puntos
Rojo 142.150 puntos

En esta última etapa del año, se desarrolló la fase final de los interbandos. El color celeste, fue el ganador del ciclo 2012 y hasta el año próximo, será el orgullosos campeón. En 10 jornadas que se desarrollaron en un marco de competitividad y compañerismo, el color celeste supo prevalecer sobre el verde (segundo) y el rojo (tercero). Como hace mucho tiempo no sucedía, la intriga se mantuvo hasta el final ya que hasta la última jornada, los tres equipos llegaron con muchas posibilidades de alzarse con el título. En el último juego, se conoció finalmente el CAMPEÓN 2012.

Felicitaciones a todos los participantes y a prepararse para las competencias 2013.

Prof. Ale Samaniotti

CHARLA PARA GENERAR CONCIENCIA

El 5 y 6 de noviembre Sergio Levin, miembro de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, dio una valiosa charla de conciencia vial para todos los alumnos de secundario.

El Sr. Levin es padre de una de las víctimas de la TRAGEDIA ocurrida en Santa Fe con motivo de un viaje solidario de un grupo de alumnos de la escuela ECOS.



CONCERT 2012 ENGLISH SCHOOL

6th form students presented 'Peter Pan' on Friday 26th.

We want to congratulate them on their hard work and performances! We also want to thank all the teachers, parents and all those people who helped and supported us making this concert possible!

Miss Mariana



NIVEL INICIAL

VISITAMOS EL MUSEO MALBA

Considerando al arte como un modo de expresión de sentimientos y sensaciones, así como también un reflejo de la cultura y la mezcla de diferentes lenguajes, sala verde turno tarde, pudo vivenciar una linda experiencia en el Museo Malba, viendo las obras y esculturas que se exponían. Esto motivó el trabajo en la sala por medio de la expresión grafoplástica. Srta. Cynthia

sala verde t.t.



La Asunción
de la Virgen

¡Somos los más grandes del jardín!

Recibimos nuestro

1° cuaderno de actividades

Y... La remera de Egresados!!

ARTE EN SECUNDARIO

Concurso de Fotografía 2012: "La ciudad en movimiento"



Los alumnos de 2° A y B, participaron del concurso de fotografía:

"La ciudad en movimiento" ¿Cómo vemos la ciudad donde vivimos?

Tomaron varias fotografías en blanco y negro, las observaron en grupo y luego las clasificaron.

Pronto conoceremos los ganadores. **TODAS LAS FOTOGRAFÍAS SERÁN EXHIBIDAS EN EL COLEGIO DEL 12/11 AL 23/11.**

¡Los esperamos! Prof. Laura Varela - (materia: El mundo de la cultura)

Muestra de Talleres 2012

Como todos los años los Talleres tuvieron su noche de gala. El viernes 23 de noviembre (ver fotos de tapa) el colegio abrió sus puertas una vez más a todo el trabajo del año, aquellas actividades recreativas que los chicos eligen: música, dibujo, teatro, danza y deporte.

Fuimos testigos de obritas de teatro, bailes sobre patines, coreografía de grandes y pequeñas, bandas musicales y técnicas de artes marciales.

Fue una noche donde los chicos y chicas disfrutaron con aquello que los hace brillar: la expresión artística, el arte, la música... Gracias a todos aquellos que colaboraron para que esa noche haya sido posible... Nos encontramos el próximo año.
Silvina - Coordinadora



DIMIMAX S.R.L.

Consignatarios productores frutihortícolas

Mercado Central - Puestos 47/50/53/56

Consorcio de Propietarios - Mercado de Abasto Beccar

Rolón 2560, Beccar - Tel.: 4723-1479

Frutería y Verdulería
La Inmaculada

Como siempre acompañando al Colegio Parroquial
Ugarte 2388 - Olivos

CONSULTORIO VETERINARIO

Dr. Eduardo J. Silva

MP: 6854

Clínica - Vacunas -Análisis clínicos

Tel.: 156-515-5461

Juncal 64 - Martínez

SUCURSAL OLIVOS



Casa autorizada para la venta del uniforme reglamentario La Asunción de la Virgen.

Descuentos y promociones - 3 pagos con tarjeta sin interés (para uniformes completos)

Horario: lunes a viernes de 10 a 13 - 15.30 a 19 hs.
sábados de 9.30 a 13 hs.

ORCA, la marca del uniforme colegial

MUNRO: Guido Spano 4346 - Tel.: 4756-7470 - OLIVOS: Ugarte 2602 - Tel.: 4795-7461

www.orcacolegial.com - uniformes@orcacolegial.com



DI NARDO

P R O P I E D A D E S

Nos ponemos en su lugar

Una empresa dedicada a brindar
soluciones inmobiliarias,
servicios de asesoramiento y ventas,
con la seriedad y confianza
que Usted necesita.

Actualice el valor de su propiedad.
Tasaciones en el día.

Gob. Ugarte 2487 - B1636BWJ Olivos - Vte. López

Telefax: 4796-5335/5665 - 4797-1571

E-mail: info@dinardoprop.com.ar

www.dinardoprop.com.ar